
警察署ＨＰ用議事録
 

                     令和６年度　第１回　むつ警察署協議会議事録 

１　開催日時 

　　令和６年６月27日(木)　13：25　～　14：35 

２　開催場所 

　  むつ警察署　訓授室 

３　出席者 

　⑴　協議会委員　６人 

　　　畑中恒治会長、竹園信子副会長、宮木みつ子、大津眞吉、渡部敏雄、佐藤みどり 

　　　（欠席：宮川淳一） 

　⑵　警察署　11人 

  　　署長、副署長、警務課長、会計課長、生活安全課長、地域課長、刑事課長、交通課長 

　　　運転免許試験場長、警備課長、事務局(警務課員) 

４　開催内容 

　⑴　開会 

 　⑵　会長挨拶

　⑶   署長挨拶（副署長及び課長等紹介）

 　⑷　委員紹介

 　⑸　議事

 　　　令和６年５月末の業務推進状況について

 　　ア　警務課

     　・　業務の合理化・効率化・施設改善

     　・　健康の増進

 　　　・　警察官採用活動の推進

 　　イ　生活安全課

     　・　特殊詐欺等被害の抑止対策

 　　　・　安全・安心まちづくりのための広報啓発活動

 　　　・　人身安全関連事案関係

 　　ウ　地域課

 　　　・　地域に密着した活動

 　　　・　山岳遭難、水難事故防止対策の推進

 　　　・　現場執行力・事案対処能力向上に向けた取組

 　　エ　刑事課

 　　　・　未解決重要事件の検挙

 　　　・　刑法犯認知・検挙状況

 　　　・　窃盗犯発生状況

 　　　・　特殊詐欺等発生状況

 　　オ　交通課

 　　　・　令和６年交通警察の目標

 　　　・　活動状況

 　　　・　管内の交通情勢

   　カ　警備課

    　・　第80回国民スポーツ大会・第25回全国障害者スポーツ大会に向けた諸対策 

　　　・　大規模災害への備え 

　 　 ・　沿岸の防犯対策 



 

 　⑹　意見・要望等

　　○　概況説明で、スピード違反の検挙件数が増加しているが、増加の要因はなにか伺いたい。 

 　　［回答］直線区間が長い箇所での取締り活動を重点的に行った結果であると考えている。

　　○　横断歩道がない道路を歩行者が渡ろうとしている場合も、停止したほうがよいのか伺い

 　　　たい。

　　［回答］交差点か単路かにもよるが、道路交通法上、停止しなくても良い場合がある。　　

　　　　　　歩行者には、道路を横断する場合、横断歩道を渡るように指導している。　　　　

　　○　金融機関で多額の現金を振り込もうとした際、警察官を呼ばれ、事情を聴取されたこと

 　　　があるが、これは全国的な取組なのか伺いたい。

　　［回答］全国的に、警察から金融機関に対し、多額の現金を振り込もうとしている方に対し

 　　　　　て、被害防止のための声掛けをお願いしている。

　　　　　　最近の特殊詐欺等の傾向は、ＳＮＳを用いた投資詐欺やロマンス詐欺が主流となっ

 　　　　　てきている。

  　　　　　また、被害者が高齢者から幅広い年代の被害者となり、被害金額も数千万以上と、

 　　　　　多額になってきている。

　　○　中・高校生が通学などに自転車を使用しているが、施錠せずに駐輪している自転車を多

 　　　く見かけるので、注意・指導していただきたい。

 　　［回答］各学校での交通安全教室等の際には、注意・指導を徹底したい。

 　　　　　　また、ＪＵＮＰチーム等にお願いして、自転車の施錠を促進していきたい。

　　○　中学校からのメールで、「不審者が出た」との注意喚起がされたが、その様なとき警察

 　　　では、どのような対応を取っているのか伺いたい。

　　［回答］発生現場付近のパトロールの回数を増やしたり、住民の不安を解消する対応をして

 　　　　　いる。

 　⑺　次回の開催時期について

 　⑻　閉会

 【　開催状況　】

　　　　　　　　　会長挨拶　　　　　　　　　　　　　　　　　説明状況                  
        
 

 

 

 

 

 

 

 

 


